



ÁREA DE PRESIDENCIA RECURSOS HUMANOS Y DEFENSA JURÍDICA

Un total de 80 alumnos del Grado de Enfermería de la ULL realizan sus prácticas en centros del Cabildo

El presidente insular ha dado la bienvenida a los universitarios, que complementan así su formación teórica en centros dependientes del IASS

Tenerife – 17/11/2016. Un total de 80 alumnos del Grado de Enfermería de la Universidad de La Laguna realizan sus prácticas externas en el Cabildo durante este primer cuatrimestre del curso, concretamente en centros dependientes del Instituto de Atención Social y Sociosanitaria (IASS).

El presidente insular, Carlos Alonso, ha recibido recientemente al grupo de universitarios acompañado por la consejera de Acción Social, Cristina Valido, y la directora insular de Recursos Humanos, María Dolores Alonso.

Los alumnos del Grado de Enfermería realizarán las prácticas en centros hospitalarios de mayores y Hospital Febles Campos (Santa Cruz); Hospital de Los Dolores de La Laguna y Hospital de la Santísima Trinidad de Icod de los Vinos hasta completar 70 horas de prácticas en turnos rotatorios hasta el próximo día 22 de diciembre.

"Este año hemos conseguido duplicar la oferta de plazas para que alumnos de la Universidad de La Laguna hagan sus prácticas en la institución insular", destaca el presidente del Cabildo, quien recuerda que para este curso se han ofertado un total de 385 plazas para estudiantes de 56 titulaciones, 16 más que en el último curso académico.

Esta oferta se enmarca dentro del convenio marco suscrito hace tres años entre el Cabildo y la ULL para facilitar la formación práctica del alumnado en el sector público que complemente los fundamentos teóricos que adquiere en la Universidad.

La Corporación insular y su sector público oferta además otras plazas para otras universidades tanto públicas como privadas, como la Universidad Europea de Canarias (UEC), la Universidad Europea de Madrid (UEM), la Universidad Europea de Valencia (UEV), la Universidad de Salamanca, la de Santiago de Compostela, Universidad de Valencia, Pontificia de Comillas y Universidad Politécnica de Madrid. A esta relación hay que añadir la oferta destinada a alumnos procedentes de ciclos formativos de Formación profesional de diversos centros educativos.

www.tenerife.es